

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 27. Januar 2011

Fußgängerampel ?Am Wolfsfeld? (SPD)

Der Magistrat wird gebeten, die Ampel in der Straße „Am Wolfsfeld“, Einmündung Leipziger Straße, mit einem akustischen Signal für Fußgänger nachzurüsten, das zeitgleich mit dem „Grün“ für Fußgänger geschaltet wird.

Begründung

Der Überweg wird von vielen älteren Mitbürgern, insbesondere auch von Bewohnern der Altenwohnanlage in der Meißener Straße auf dem Weg in den Ortskern genutzt. Bei ungünstigen Sichtverhältnissen (z.B. durch Sonneneinstrahlung) und/oder eingeschränktem eigenem Sehvermögen fällt es diesem Personenkreis mitunter schwer, das optische Signal für Fußgänger zu erkennen. Ein zusätzliches akustisches Signal wirkt Unsicherheiten bei der Querung der Straße entgegen und erhöht so die Sicherheit der querenden Fußgänger.

Beschluss Nr. 0004

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV
Amt 66

1005

z. d. A.

Hepp
Ortsvorsteher